

Wahlbeteiligung im Weserbergland am Nachmittag bei 65,21 Prozent

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. September 2021 um 15:42 Uhr

Weiterhin starkes Interesse der Wahlbürger

Wahlbeteiligung im Weserbergland am Nachmittag bei 65,21 Prozent

Sonntag 26. September 2021 - Hameln (wbn). Weiterhin zeichnet sich im Weserbergland eine gute Wahlbeteiligung ab.

Aufgrund der Erhebung der Anzahl der ausgeteilten Wahlscheine (Briefwähler) sowie der Anzahl der Wähler bis 16:00 Uhr in ausgewählten Wahlbezirken im Landkreis Hameln-Pyrmont, lässt sich jetzt feststellen, dass die Wahlbeteiligung im Landkreis Hameln- Pyrmont um 16:00 Uhr bei etwa 65,21 Prozent liegt. Das hat die Landkreissprecherin Sandra Lummitsch am Nachmittag mitgeteilt.

Fortsetzung von Seite 1 Wichtig: Die Abgabe der roten Wahlbriefe anlässlich der Bundestagswahl ist heute noch bis 18 Uhr im Kreishaus, Süntelstraße 9, 31785 Hameln möglich.